

Paz con Justicia es una expresión fiel de shalom en la Biblia.

Llama a la iglesia a fortalecer su capacidad de abogar públicamente en comunidades y naciones de todo el mundo. Su objetivo es hacer que el shalom sea visible y activo en la vida de las personas y las comunidades liberando a las personas de la esclavitud. Celebraremos el Domingo de Paz con Justicia como testigos de la exigencia de Dios de un mundo fiel, justo, desarmado y seguro. Generalmente, el Domingo de Paz con Justicia se celebra el segundo domingo después del Pentecostés y se recoge una ofrenda especial. La ofrenda es administrada por la Junta General de la Iglesia y la Sociedad y beneficia a los Ministerios de Paz con Justicia en las conferencias anuales y en todo el mundo.

¿Sabía Ud. que el Domingo de Paz con Justicia tiene un coordinador en la mayoría de las conferencias anuales de la UM?

¿Sabía que la Iglesia Metodista Unida celebra un Domingo de Paz con Justicia?

¿Sabía que el 50% de las Ofrendas al Domingo de Paz con Justicia se asignan a conferencias anuales locales?

¿Sabía que el Domingo de Paz con Justicia ha existido desde la década de 1980?

¿Sabía que las ofrendas del Domingo de Paz con Justicia apoyan subvenciones para programas de justicia social y educación?

